
“Più  sicurezza  sulle
ciclabili  e  in  città”,
Federciclismo  incontra
l’assessore Pantano
Una  delegazione  di  Federciclismo  Siracusa,  composta  dal
presidente  Sebastaino  Sortino,  dal  vicepresidente  Corrado
Cappuccio e dai responsabili dei settori Urban e Cicloturismo
Davide Mauro e Maria Grazia Cavarra, ha incontrato l’Assessore
alla Mobilità Urbana del Comune di Siracusa Enzo Pantano.
Presente  anche  il  responsabile  della  Struttura  Tecnica  di
Federciclismo Sicilia Sergio Monterosso.
Un  incontro,  richiesto  da  Federciclismo  Siracusa,  con
l’obiettivo  di  discutere  varie  problematiche  relative  alle
piste ciclabili e allo sviluppo del cicloturismo.
“L’assessore Pantano ha mostrato grande disponibilità su tutti
i  punti  trattati”.  “La  necessità  e  l’opportunità”  di
modificare le rotatorie percorse dalle ciclabili, sulle quali
verranno fatti dei sopralluoghi dedicati è stato uno degli
argomenti affrontati. Si è anche discusso sull’importanza di
mettere in sicurezza i ciclisti che percorrono via Elorina,
“oggetto ormai di troppi incidenti a causa dell’alto flusso
veicolare”.  Riguardo  ai  servizi  annessi  alla  mobilità
ciclabile l’assessore ha rivelato un’interlocuzione con Enel
per l’istallazione di colonnine di ricarica per e-bike e la
presenza  di  un  finanziamento  per  l’istallazione  di
rastrelliere in città, “azioni che riteniamo fondamentali per
implementare i servizi offerti dalla rete ciclabile urbana e
per  incentivarne  l’utilizzo”,  si  legge  in  una  nota  di
Federciclismo.
“Federciclismo Siracusa si dichiara soddisfatta delle risposte
avute e conferma tutta la sua disponibilità nel mantenere vivo
il  dialogo  costruttivo  con  l’Amministrazione  Comunale”,
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scrivono  i  responsabili  dei  settori  Urban  e  Cicloturismo
Davide Mauro e Maria Grazia Cavarra.


